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魚津ロータリークラブ会報誌 ２０１７年１月２０日（金）

２０１６-２０１７年度

■会長 中田幸雄
■幹事 中尾登志男
例会日：金曜日１２：３０-１３：３０
例会場：スカイホテル

第３０５２回例会
■点鐘・握手

■ロータリーソング「我等の生業」

■ゲスト並びにビジターの紹介
・松倉もちより市 代表 政二 正成 様
・島崎君枝 様（飲食店経営）
・赤羽 朋 様（㈱スギノマシン 役員秘書）

■誕生祝

佐藤

川

佐藤君

昭和３５年１月１７日生まれの５７歳になります。誕生日の夜に３つになる孫から
電話があり、ちょっとうれしい気持ちになりました。健康に気をつけてぼちぼち
やって生きます。

根岸君

大正１１年１月１８日が誕生日です。９５歳になりました。皆様の愛情あるお付き
合いでこんなに元気でいます。元気でまた復活したいので宜しくお願いします。今
日はありがとうございます。

川岸君

６５歳の誕生日を祝っていただきありがとうございます。６５歳は前期高齢者の
仲間入りということで、ある人から老人会に入る資格を得たといわれ、スキー
場ではリフト券が半額です。実年齢は６５歳かもしれませんが、精神年齢は若
く生きていきたいと思いますので、ご指導の程宜しくお願いします。

寺崎夫人

妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。日ごろ妻には感謝をしてい
るつもりですが、証明したことはございません。今日は花束を持っていき感謝の
気持ちを表現したいと思います。



■会長挨拶_羽田君
前会長ということで代理としてしゃべらせてもらいます。本日ゲストは皆様に
は表彰式のあとお話をお聞かせください。高齢者とか老人会の話が出ていま
したので話をさせていただきます。新聞に高齢者を７５歳以上にしようと出てい
ました。何歳から老人なのかとか以前からよく聞いていました。言葉自体は必
要なのですが、生活の中にはあまり必要ではないのかな。と思います。先程
いわれたように精神年齢が若いという事が重要。健康年齢とも言われていま
す。気持ちとしてはヤング・アット・ハートを続けていくことがこれからの日本に
必要ではと思います。これからの人生において重要なことと思います。

■幹事報告_中尾幹事
幹事報告
★ガバナー事務所より
・第14回ベルギー短期交換派遣希望者に関するお伺い
・富山県薬物乱用防止セミナー 開催のご案内

・国際シンポジウム「グローバル時代における外国語教
育の未来を考える」 開催のご案内

★茶道裏千家淡交会魚津支部より 平成２９年度「初
点式」のご案内
★第３７回魚津しんきろうマラソン開催について
★新川青年会議所より ・新年祝賀会御礼

１月例会案内【職業奉仕月間】
１月２７日（金） ゲスト卓話
（魚津工業高校インターアクト部） （スカイホテル）
２月例会案内【平和と紛争予防/紛争解決月間】
２月 ３日（金） 会員卓話 仙丸君

（スカイホテル）
２月１０日（金） 会員卓話 谷川君

（スカイホテル）
２月１７日（金） 会員卓話 辻君

（スカイホテル）
２月２４日（金） 会員卓話 坪井君

（スカイホテル）
１月ＳＡＡ補助
辻君・佐藤君 よろしくお願いします。

■出席報告_青山委員長
本日の出席 ２７ 名 出席率８３.３３％
欠席者 ６ 名
中田君・宮本君・山澤君・稲盛君・若井君
３０５０回のメークアップ なし
３０５０回出席率 ９０．０％ ⇒ ９０.0 ％

■ニコボックスの報告
_広瀬委員長

生駒 政二さん・島崎さんの推薦をさせていただきま
した。今後もまた頑張ってください。
根岸 大正１１年１月18日生まれ95歳 お礼に



■委員会報告
職業奉仕委員会_平崎委員長
職業奉仕表彰式

【松倉もちより市 代表 政二 正成 様】

ただいま身に余る立派な賞を受賞させていただきましてありがとうござ
います。もちより市会員になりかわりまして皆様に深く感謝したいと思い
ます。店をお世話させていただき１２年になります。毎日良否の決定を
沢山しています。余裕をもった判定をする・皆様のプライドをつぶさない
ような判定をする・会員とお客様が喜ぶような判定をしています。今回は
中田会長をはじめロータリーのクラブの会員皆様のますますの隆盛と健
康を祈念しましてあいさつに代えさせていただきます。

【島崎 君枝 様（飲食店経営）】

今日はおまねきいただきましてありがとうございます。この様な賞をいた
だけるとは思ってもいませんでした。趣味で花のアレンジメントをして２０
数年になりますが、喜んでもらえるのがうれしくて続けています。月曜日
に交番とか観光案内所にくばっています。自分の趣味がみとめられたよ
うで大変うれしく思っています。今日はありがとうございます。

【赤羽 朋 様（㈱スギノマシン 役員秘書】

スギノマシーン秘書室におります赤羽といいます。りっぱな賞をいただき
まして大変光栄に思っています。２０１２年に入社し、秘書室に２０１４年
異動しています。役員のスケジュール管理や仕事に専念できるように準
備をしています。未熟な私が秘書室にきまして、右も左もわからない中
で仕事にあたっていて杉野のほうは苦労しているかもしれませんが、
日々勉強させていただいています。

推薦理由

松倉もちより市：７０数名の会員で、１２年前から観音堂地区で地産地消ということで活動されています。魚津を
発展させるということでロータリーにおける故郷の奉仕活動

島崎君枝様：地域活動へのサービスということで、あいの風鉄道の駅周辺の清掃活動や美化活動に１０年近く活
動されています。

赤羽朋様：会社の業績について精通していて、社内における風通しだとか、業務遂行を率先して行っています。
業績向上に貢献していることが、我々の行っている水準にてらして満たしている。



1/13に行いました魚津・魚津西合同例会での
「新潟県糸魚川市大規模火災義援金」の募金は

合計￥４０，００００－ でした。

魚津市社会福祉協議会を通じて、富山県共同募金として
糸魚川市に寄附されます。

■委員会報告
IM報告_川岸君

プログラムはほぼ完成しました。開催日は平成２９年３月１９
日 １４時からです。来賓は村椿市長・特別参加岡部ガバナー
他８名です。IM例会は魚津商工会議所５F研修室で、１部はた

てもん保存会、２部は柳生ファストガバナーにお願いしてあり
ます。懇親会はグランミラージュにて行います。


